

L'initiative est de la promotrice de l'Association Brin de Bonheur internationale. La responsable de nationalité camerounaise a échangé avec la presse mercredi le 18 avril 2018 à Douala.

La problématique de la prise en charge des Orphelins et autres Enfants Vulnérables dans le contexte actuel est restée longtemps diffuse au Cameroun. En effet, du fait des valeurs socioculturelles qui font de l'éducation et de l'encadrement d'un enfant, une préoccupation communautaire et sociale, parler des orphelins comme d'une catégorie d'enfants particulière n'a pas été facile à admettre dans la société camerounaise.

Dans un contexte de pauvreté marqué par l'amenuisement des ressources et l'effritement des liens de solidarité, il a malheureusement fallu se rendre à l'évidence que les orphelins constituent un groupe à part, un groupe qui doit faire l'objet d'une certaine attention et nécessiter des actions spécifiques et singulières. Voilà qui pousse la diaspora camerounaise en France par le biais de Suzanne Ngo Nkott plus connue sur le pseudonyme « l'Azuréeenne Nks » à effectuer une visite en ce moment au Cameroun. Sa terre natale.

Elle y est depuis une semaine à l'effet de construire le centre d'accueil « L'idylle D'Alvine » dont le site se trouve à Ngwanbakoko. A en croire la compatriote: « c'est un rêve que je nourris depuis l'enfance. La vie n'a pas toujours été si belle pour moi qui suis née dans une famille aux très modestes revenus. Mais l'amour de ma famille ne m'a pas manqué. Il m'est arrivé entre autres de faire du petit commerce ambulancier pour pouvoir avoir de l'argent de poche. Aujourd'hui, Dieu merci, je me bats assez et je partage mon bonheur avec tous ceux qui en ont besoin. Je veux venir en aide aux orphelins de mon pays le Cameroun », souligne l'Azuréeenne qui pense que: « tout être humain a besoin d'une protection physique et affective pour son épanouissement. L'orphelin et autres enfants vulnérables ne pourront donc mieux s'épanouir que s'ils sont rassurés quant à une vie familiale ou sociale harmonieuse et épanouissante ».

Pour l'heure, le site devant abriter dans un délai de deux ans le centre d'accueil « L'idylle D'Alvine » a une superficie de près de 1000 m². « J'ai mon titre foncier et je suis en train de finaliser tout ce qui concerne l'administration et la paperasse, pour vite démarrer les travaux. Je suis également entrée en contact avec les autres associations qui font dans l'humanitaire. Pour un début, je compte prendre en charge 30 orphelins. Cette action, je la mène déjà en Europe où je séjourne. J'aimerais vraiment que les Camerounais m'aident afin qu'ensemble, on redonne du sourire à ceux qui l'ont perdu », lance l'interlocutrice rencontrée mercredi le 18 avril 2018 à Douala.